
第⼀篇の⽇記

2006.10.19

今まで、⽇記を書いたことがないですが，ごめんなさい︕ （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



遠⾜の写真

2006.10.27

昨⽇、東京ディズニーランドへ遠⾜しに⾏った。 第⼀回なんだから、よく遊んだ。たのしかった。 （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



中間テストの思い出

2006.11.02

遠⾜の3⽇前に中間テストがあった。 テスト前⼀週間の情景は今でも忘れられない。 ⽇本⼈の⽣徒たちは、平⽇は夜⾃習している⽣徒は少ないのに、その⼀週間は必死に勉強
していた。夜は１２時まで頑張って、翌⽇の朝は４時に起きて勉強するというのはごくごく普通で、私はすごく驚いた。その時の寮での雰囲気は私には怖いくらいだった。 テ
ストの前には先⽣がテスト範囲を何度も確認した。そして、テスト範囲に関するプリントも配ったから、テストに充分の準備ができるはず。でも、現代⽂と古典は本当にできな
い。現代⽂は３７点で、古典は３３点だった。超恥ずかしいね。しょうがないなあ〜 （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



ホームステイの感謝信

2006.11.17

（今⽉の四⽇から六⽇までホームステイがあった。つぎは、書いたの感謝信だ。） ３⽇⾜らずのホームステイの初体験はあっという間に終わりました。時間が⻑くなかったけ
れど、宮⼝さんと川下さんのご親切、⾹奈⼦ちゃんのかわいさは私の⼼に強い印象が残りました。ぎょせいに着てから、最も楽しいときで、⾮常に幸せです。 初めての⼈に会
うので緊張感がありました。川下さんがにっこり微笑んで私たちを迎えくれました。そのとき、「明るくて、やさしい⼈で、いいなあ〜」と思いました。⾏くと中学校の近くで
地元の「⽂化祭」を⾒に⾏きました。⽇本の⽂化について具体的に理解することができました。 （パソコンの使う時間が制限されるので、後で続き） （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



ホームステイの感謝信（その２）

2006.11.23

 イタリア⾵のレストランでおいしいイタリア料理を⾷べたことを忘れられません。いろいろ話をしました。単語が分からないとき、皆さんが苦労をものともせずに⼀所懸命に
私たちに分かりやすいように紙に漢字を書いてくれたことも忘れられません。すごく感動しました。  横浜の中華街へ連れて⾏ってもらったこともすごくうれしかったです。
いろいろな店に⼊って、懐かしい中国を感じました。そして、⽇本に来てから⼀回⽬の中華料理を⾷べました。皆さんが私たちのために四川料理店を探す様⼦を思い浮かべる
と、幸福感が⾃然に湧いてきました。  横浜の遊園地もいい思い出になりました。⾹奈⼦ちゃんと⼀緒に良く遊びました。もう⼀度皆さんの優しさを感じました。  横浜から
⽊更津に帰って初めて回転すしを⾷べに⾏きました。超おいしかったです。いっぱい⾷べました。すしはこんなに種類が多いと思いませんでした。いろいろなすしを⾒て、びっ
くりしました。どの種類でもいいから全部⾷べてみたかったけれど、お腹から⾷べてもいいよて許可をもらうのが無理でした。でも、⾷べてみてどの種類もおいしかったです。
さらに、宮⼝さんの家で泊まって、ご迷惑をおかけしました。私たちのために、部屋の⽤意からご飯の準備まで、お疲れ様出した。畳と布団の体験も初めてですから嬉しかった
です。 宮⼝さん、川上さんのおかげで、ホームステイが⼤切な思い出になりました。本当にありがとうございました。 （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



他の学校での⼀⽇体験

2006.12.01

昨⽇は永遠に振り返るに値する⼀⽇でした。もしかしたら他の⼈からは普通の⼀⽇かもしれない。ただ繰り返される毎⽇かもしれない。しかし、私にとってみれば、ずっと体験
してみたかった⼀⽇だった。だからとても⼤切にした。 昨⽇3⼈とも、⽊更津市県⽴⾼等学校で⽇本の普通⾼校⽣活を体験した。 私は2年1組になった。彼⼥たちと⼀緒に体育
の授業を受けた。私は体操着に着替えて半分ほどしか⼈が残ってない教室に⼊った（他の⼈はすでに運動場に⾏った）。何⼈かの⼥の⼦が親切にも寄ってきて、恥ずかしそうに
私に挨拶をした。私をいっしょに授業に連れて⾏ってくれた。私は嬉しくて頭の中が真っ⽩になってしまって、反応できずにいた。ただ体が⾃然と彼⼥たちについていった。み
んなはこんなに私達に対して友好的で、こんなに親切で、こんなに興味を持ってくれているなんて︕ この⽇は孤独を感じることがなかった。いつも誰かが寄ってきてくれて、
私に話し掛けるのを奪いあっていた。彼⼥たちは私の名前を中国語を聞き、中国語を覚えようとし、彼⼥たちが興味のある中国の問題に関してを聞いてきた。私は喋りつづけ
た。初めてこんな温かさ、こんな興奮、こんな感動を感じた。これが“情”なんだなあ。 夜になって3⼈が集まって、⼀⽇の出来事を話し合った。3⼈ともそんなふうに歓迎さ
れ、喜ばれたようだ。そこの学⽣と私達は深い友情を結んだ。約束をした︓また会おう︕ （訳⽂）

杜 雯⾬さんの⽇記



なんで〜スカートだ︕

2006.12.07

何で、何で、何で〜︖︖︖ こんな寒い天気に⼥⼦がスカートをはかなきゃならないの︕ 何で制服はズボンじゃないの︖ 故郷は東北地⽅だから寒いけど、暖かいズボンをはいて
るから、寒さを我慢できる。でも、ここではズボンを穿いちゃだめ︕ほんとうに寒いわぁ︕我慢できない︕ ⼥はつらいよ︕︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



冬休みのホームステイ

2007.01.23

みんな、ひさしぶり︕ うちの学校はコンピュータの使う時間がもっと厳しくなってきた。午後三時半から。うちは部活があるから使えなくなった。今⽇は週報の資料を調べる
から部活を休んだ。やっとコンピュータを使う時間ができた。 冬休みのホームステイは新潟県⻑岡市だった。（交通費がマジ⾼かった。）同級⽣の⼥の⼦の家だった。⽇本⽂
化を体験させてもらった多くは⾷⽂化だった。体験⽅法はチャレンジ(⾷べる事）。おじさまが料理に詳しいようだ。⾊々紹介してくれた。「⽇本⼈はいろんな国の料理を⾷べ
てる。」って。だから⽇本料理だけではなくてフランスとかドイツとかの料理も⾷べさせてくれた。おいしい料理を⾷べるのはマジ幸せ。太っちゃったのはしょうがない。 正
⽉なので紅⽩も⾒たしおせち料理も⾷べたし楽しかった。元⽇に⼀緒に神社に⾏った。おみくじも引いた。⼤吉だった。超うれしい。なぜなら去年浅草の神社でおみくじを引
き、三回も凶だった。ショック受けたわ〜 おばさまが「⻑岡はなんでもひとつはある」といった。整体はとてもよかった。いいところだとおもう。また⾏きたいね。 おば様と
おじさまが両親のように⾯倒を⾒てくれた。⼼から感謝してる。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



「きれいだな 後楽園の花吹雪」

2007.05.02

 先⽉⼩⽯川後楽園へ⾏った。東京ドームの隣にある徳川光圀が作った庭園だ。桜が満開だった。⾵が吹いて花びらが雪のように降ってきた。始めて⾒た⾵景だった。⼭吹の花
やスミレの花も咲いていた。  この⽇はすぐそばにある「⽇中友好会館」で俳句の会があった。俳句は⼗七⽂字で作る世界で⼀番短い詩といわれている。この会では七句作っ
た。作った句を短冊に書いた。全員の短冊を集めて誰のかわからないように混ぜた。⼀⼈づつ七枚の短冊をもらい⽩い紙に書き写した。この紙は順番に右の⼈に回しその間⾃分
が好きな句を七つ選び、もう⼀枚の紙に写した。これを選句と云う。係りが全員の紙を集め読みあげていく。そこに⾃分の句が選ばれたら名前を名乗る。私の句も⾼⼠先⽣にひ
とつ選ばれた。それがタイトルの句だ。先⽣から「杜⾬花」（とうか）という俳号をもらった。  「⽇中友好会館」ではその⽇偶然「周恩来総理」の写真展をしていた。たく
さんの中国や⽇本の⼈が⾒ていた。  ⽇本でしか体験できない⼀⽇だった。 （あっ君ママが⽇本語を⼿伝ってくれました）
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



謝霆鋒の映画︓情癲⼤聖のオリジナルディスク

2007.05.04

私がどんなに興奮してるか想像できる︕︖ なんと今⽇会った作曲家の久⽯譲さんは「情癲⼤聖」の作曲者だったのです。彼からこれをもらいました。 宮崎駿の映画⾳楽はすべ
て彼の作品です︕⾳楽の天才︖!

杜 雯⾬さんの⽇記



世界史の勉強について

2007.06.23

何で今お世話してもらってる⼈を「あっくんママ」と呼んでるかみんなにとってなぞだとおもう。実は⼦供が⼆⼈いて、男の⼦があっくんと呼ばれてる。あっ君のママだから当
然「あっくんママ」になった。あっくんのお姉さんがさやかさんだ。 今⽇あっくんとさやかさんとあっくんママと四⼈、家で晩御飯を⾷べました。考えると私来てから⼦供達
集まるのははじめてなの。 私は学校の勉強において世界史の学び⽅をずっと悩んでる。⽇中辞典を持ってない私にとってカタカナで書かれてる単語がまったく意味わからな
い。覚えようとしてもぜんぜん頭に⼊らない。 どうしたらいいかがわからない私を⾒て「あっくんママ」がふたりに「世界史をどう覚えたの︖」って質問した。さやかさんが
⾃分の⾼校時代で使った世界史の教科書を⾒せてくれた。⼤事にされてる本だった。マークペンで重要だと思われてる部分を引いたり、内容を整理してノートをとったりしたさ
やかさんが⾃分の努⼒に感動したようだ。もちろん私もすごく感動した。 突然ひとつのアイデアが浮かんだ。もし中国語の世界史を⾒たら覚えやすくなるかも。そしてすぐイ
ンターネットで探し出した。今までのもやもやがすっきりした。⾃分もさっぱりした感じ。 ヒントがもらえて本当によかった。ありがとう︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



皆さん、こんにちは

2007.07.10

みんなが⽇本に来ることを歓迎します。 みんなが⽇本で楽しく過ごせるように祈ります︕

杜 雯⾬さんの⽇記



今家にいる

2007.07.28

帰国の⾶⾏機は昨⽇だった。北京空港に着いた瞬間想像より落ち着くのだった。なんでだろう。 昨夜北京駅で汽⾞に乗った。今朝審陽に着いた。親戚が迎いに来てくれた。汽
⾞の窓がきになるものじゃなかった。窓の両側に⼿を振るのとまらなかった。 審陽はきれいになったきがする。来年のオリンピックには審陽はサッカーの⽀会場だそうだ。審
陽は変ってくる。より美しい都市になってくる。 家に着いて、先ず爆睡した。笑 散髪しに⾏ったが、この変な髪型になるのはおもいがけなかった。泣 今家にいるんだが、頭の
中は⽇本にいる間の思い出でいっぱいだ。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



新年のご挨拶

2007.12.31

2008年は⼦年であり、私たち中国のオリンピックの年です。新年を迎えるにあたり、皆さんにご挨拶です。 あけましておめでとうございます。めでたいことが⼀挙にやって来
ました︕ 友は微笑み、喜びに包まれる︕ 祝⽇を楽しく祝い、幸せに満ち溢れた思いのままの⽣活を︕ めでたい︕ めでたい︕ ⽣涯平穏無事で思いのままに︕ 夜明けの最初に光
るひとすじの陽の光は、私からあなたへの深い深い祝福。⽇暮の最後に残るひとすじの真紅の光は、私からあなたへの⼼からのご挨拶。新年を迎えるにあたり、真摯な祝福を捧
げます。元旦あけましておめでとうございます︕

杜 雯⾬さんの⽇記



「⾚」の旧正⽉を迎える商店

2008.01.24

今⽇たまに家の近くにある⼤型スーパーへ⾏ってきた。陳列されてるさまざまな品物にびっくりした。みんなにも⾒せたいと思ってね、写真を撮っちゃたわ。 みんなも知って
ると思うけど、旧正⽉は中国⼈にとって⼀番⼤切な節⽇だ。今年の2⽉6⽇は⼤晦⽇で、7⽇は旧正⽉なの。だから、今頃中国には旧正⽉を迎える雰囲気だわ。スーパーやデパー
トももちろん、「⾚」があちこちに⾒られる。中国の旧正⽉のとき、「⾚」は代表的な⾊だからね。「⾚」には「熱情」や「⼤喜び」や「興奮」などの意味が含まれてると思
う。⾃分にもよくわからないけど、町とか商店にあふれてる「⾚」を⾒ればすぐにわくわくする。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



また忙しくなった...

2008.03.16

今⽇突然、⽇記を書きたい衝動に駆られた。なぜだろう︖新学期が始まって学校でも新しい授業がはじまり、また忙しくなったからかな。 この⽇記で決⼼を固めます。⽉曜⽇
からがんばって勉強します︕

杜 雯⾬さんの⽇記



今⽇は5⽉1⽇だ︕

2008.05.01

法定祝⽇が新たに決められたので、今年から5.1ゴールデンウィークがもうなくなった。⾼三のくせに、まだ三⽇間も休み取れるなんて、ラッキーだ、と思うべきかな。笑 お⽗
さんが家族旅⾏したいと⾔ったが、忙しくて、ぜんぜん実現してくれない︕ これからお婆さんんちに⾏くつもりだ︕⼀緒にご飯を⾷べるの。楽しみだ︕
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



第⼀期⽣のアルバムについて

2008.05.24

友達達は受け取ったそうだが、私はまだ受け取ってないよ..楽しみにしてるのに、⾒たいよ...

杜 雯⾬さんの⽇記



久しぶりに⽇中交流センターにきた〜〜︕

2009.03.17

 去年の⼗⽉に再び⽇本に来ました。今回は留学⽣として⽇本の⼤学を受けるためです。  去年の⼗⼀⽉に⽇本留学試験を受けました。その結果も参考しながら、四つの⼤学
に願書を出しました。受験の資格を取って、⼤学の所在地に⾏き、⼆次試験を受けました。  今度は東京に来ました。東京⼤学の理科⼆類の⾯接試験でした。これですべての
試験が終わりました。受かることができないかもしれませんが、今⽇で⼤学受験が終わったので、やったぁ︕  今は⽇中交流センターのコンピュータを使って、⽇記を書いて
います。しばらく⽇記を書いていなかったので、申し訳ない気分です。今後⼤学に⼊って、またいろいろ書けたらと思います。  ずっと交流センターの⽅々に会うの楽しみに
してきたので、今交流センターにいるのとてもうれしいです。また皆様に会えて本当によかったです︕
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



⼤学⽣活について書きます

2009.05.11

昨⽇お台場の潮⾵公園で「新フェス」ってイベントやりまし た。私のクラスはホットドッグ売ってました。普通に⾚字になってました。笑 暁星国際時代の友⼈を誘ったら、
⾏く〜って⾔ってくれました。⼆年ぶりの再会でした。喫茶店でいっぱい語ってました。めっちゃ嬉しかった。 「新フェス」はしょうがない、また「五⽉祭」頑張ろうって、
みんなで⾔いました。 昨⽇は暑かった〜疲れたけど、楽しかった。 ⼤学⽣活は楽しいです。 東⼤⽣にいろんな⼈がいます。だから⾯⽩いです。知り合いも増えつつあります。
授業は難しいです。 勉強していない⾃分が悪いかもしれませんが、難しいです。ついていけませんわ〜本当にヤバいです︕ まあ、楽しい話続けましょう。 クラスの⼈はみんな
いい⼈です。変わった⼈もいますけど...笑 中国語選択のクラスですが、私は⺟国語だからとれません。⽇本語をとっています。私の教科書を読んで、笑ってたみんなとみんな
の教科書を読んで、笑ってた私でした。 サークルも楽しいです。「ホノルルマラソンを⾛る会」ってサークルに⼊ってます。今⽉⼭⼿線⼀周やりますので、楽しみにしていま
す。 東⼤の三鷹寮に住んでいます。寮に住んでいてよかったと最近よく感じます。寮仲間増えるのが⼀番⼤きいと思います。 今の⽣活状況を簡単に書こうと思っていました
が、どんどん⻑くなってしまいそうで、このへんにしときます。書ききれませんでした。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



⼭⼿線⼀周と五⽉祭

2009.06.01

サークルは「ホノマラ」（ホノルルマラソンを⾛る会）に⼊ってる。 この間、みんなと⼭⼿線（２９駅、４０ｋｍ）を⼀周した。 駅と駅の間を⾛り、駅に着いたらちょっと休
憩。 ⾦曜夜１１時半から、⼟曜朝８時半まで⾛ってた。 完⾛した⾃分に感動した︕笑 ⼭⼿線の疲れ残ったまま、五⽉祭を迎える。 クラスでまたホットドッグ屋さんをやって
た。 今回は⿊字だ︕︕︕ 最終⽇の午後、ひどい⾬だったので、 ⽸ジュースを⼀本１０円という奇跡の価額で安売りをしてた。 お客様のびっくりする顔︕愉快なビッグセール
だった︕ ホストファミリーの⼈（三年前このプログラムに参加し、⽇本に来た時の）と⼩島さんが来てくれて、嬉しかった。ありがとう︕ 学⼤付の元A組の⼦にも会った︕⼥
の⼦⼆⼈と男の⼦⼀⼈。三⼈とも覚えてくれた︕ ⼭⼿線⼀周も五⽉祭も、楽しかった。 ただ、疲れがたまり、何とかなりそうまないのはもどかしい。。。涙
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



TOKYO ASIA MUSIC MARKET

2009.10.24

今⽇はライブに⾏ってきました。 「東京アジア・ミュージックマーケット（略称︓TAM）」のAnime Song Liveでした。 会場は品川ステラボールというところで、⼊り⼝が品
川⽔族館と同じになってて、⾒逃しやすかった... ⼈気の⾼いアニメソングばかりらしいけど、私が知ってるのは⼀曲だけ「HUNTER×HUNTER」の主題歌の「おはよう」でし
た。別にオタクじゃないし、しょうがないよね。でも、「HUNTER×HUNTER」は好きだよ︕「おはよう」も素敵な曲︕シンガーのKeno(キーノ）さんの顔は今⽇初めてだけ
ど、会えて、そして、⽣で聞けて、よかったわ〜 ちょっとしたエピソードあって、書いときます。 私も同期⽣の〇さんも声優とかアニメソングとかに詳しくない⼈なんで、最
後のアーティストの腐男塾（フダンジュク）はいうまでもなく知らないグループでした。「声は⼥の⼦みたいだね」て〇さんに感想を⾔ったら、〇さんはこう⾔いました。「⼥
の⼦だよ︕最初は男の⼦だと思ったけど、よく聞いたら違うてっ気づいた。顔も⼥の⼦の顔だし、あれは男装してるに間違いない︕︕」てね︕パンフに載ってる紹介⽂を⾒せた
ら、すごいショック受けたみたい（笑） 今⽇のライブもなかなかいい経験だった〜 腐男⼦たちの応援とかすごくて⾯⽩かったな〜 ⽇本⽂化の体験でした︕ 最後に、誘ってく
れた基⾦の先⽣と招待してくれたTAM事務局の⽅、ありがとうございました︕︕とても楽しかったです〜︕︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



宣伝〜（＾－＾）東⼤駒場祭

2009.11.19

第６０回東京⼤学駒場祭です︕︕ ⽇時︓１１⽉２１〜２３⽇ ９︓００〜１８︓００ 場所︓東京⼤学駒場キャンパス アクセス︓京王井の頭線 駒場東⼤前駅（渋⾕からふたえ
き） 興味ある⼈はぜひぜひ⾏ってみてください〜〜楽しいですよ〜 お祭りの気分になってこの寒さをぶっ⾶ばしましょう︕︕︕ ちなみに、私は「ホノルルマラソンを⾛る会
（略称︓ホノマラ）」というサークルに⼊っていて、「はしまき」やります︕よかったら⾷べに来てください〜
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



これから⽇記を書くようにします。

2010.06.16

先週の⼟曜⽇に、第⼀期と第⼆期の⻑期留学⽣報告会がありました。⾃分がこのサイトを全く使っていないことに気付きました。これからは時々⾒るようにしたいです。⽇記も
書いたりするつもりです。 みなさん、⽉曜⽇の⽇本ｖｓカメルーン戦は⾒ましたか︖ 私は後半から⾒ました。 実は全部⾒たかったんですが、バイトでしたので後半しか⾒れな
かったです。（バイトについてはまたそのうち書きます。） 後半は攻められまくりましたが、よくねばって守っていたと思います。感動しました。 試合終了の瞬間、涙が出る
ほど嬉しかったです。 いつか中国も出れるといいな〜
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



アルバイトについて

2010.06.17

４⽉から新しいバイトを始めました。 飲⾷店のホールのバイトです。飲⾷店のバイトは初めてです。 時給は４０時間の研修期間では９００円で今は９５０円です。理想よりは
低いですが、考えてみたら新⼈ですし⾼時給で雇ってくれる⼈は普通いないでしょうね。将来⾼い時給をもらえるため、今のバイトは経験としてやっていこうと思っています。
契約期間は半年です。正直、この間飽きはじめモチベーションが上がらずやめたいなと思っていました。でも店⻑はいい⼈ですし、やめたら店に迷惑でしょうと思いますと、や
められなくなりました。ということで、今は契約完了まではやろうと思っています。でもこのままバイトを続けたら、もっと多くの仕事ができ、職場にももっと慣れてきて、つ
い契約更新したくなるのではないかという⼼配もしていますｗｗ 飲⾷店のバイトはとても体⼒的に疲れます。あまり頭を使わない仕事で単純作業です。６時間ぐらい⽴ちっぱ
なしは普通です。昼間は学校ありますので私のシフトは⼤体夜です。６時間の仕事していたら頭が回らなくなり、さらに家に着いたらもう１２時まわっていますので、全く楽で
はありません。もう⼀つのバイトは⽇本⼈に中国語を教える仕事です。そっちは座ってお茶飲みながら授業すればいいだけですからとても楽です。時給も完全に⾼いです。で
も、個⼈契約なので変な⼈からメールが来るとめんどくさいのでこれ以上増やす予定がないです。 ⻑くなりましたので、バイトのやりがいやバイトで気付いたことやバイトで
の出来事などについてはまた今度（いつか）書きます。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



夢の島６時間リレー

2010.06.20

昨⽇６時間リレーに出ました。 ４⼈で周１．２６ｋｍのコースを１周交代または２周交代で６時間ひたすら⾛り続けていました。チームは４０位だったらしいです。ちなみに
全部で３２０チームあるらしいです。 とても暑かったので汗いっぱいかきました。家に帰って体重測ったら２ｋｇ減りましたｗｗでも私は油断するからすぐ元の体重に戻ると
思います... PS.２５⽇にまた⼭⼿線⼀周を⾛る予定です。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



また⼭⼿線を⼀周した。

2010.06.27

今年も⼭⼿線企画︕ 夜の⼭⼿線沿線を数⼗⼈で⼀周⾛るという意味不明な企画です笑 同じサークルの友達⽈く、この企画から得られるものが⾛った後の謎の達成感と⼈々の好
奇の⽬ぐらいだそうだｗｗ ⼀般⼈から⾒ると夜中ぞろぞろ⾛ってる⼈たちってシュールだよね〜何回か警察にも⽌められたしな笑 私は今年前半⾃転⾞だった。 実は⾃転⾞は１
年⽣のために⽤意されたものだけど、１年⽣が「絶対完⾛したい︕⾃転⾞乗りたくない」って⾔うので仕⽅なく２年⽣が⾃転⾞乗ってた。 １年⽣えらいな〜 後半は⾛ったけど
やっぱり⾃転⾞乗りすぎたのか、お尻が痛いです笑
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



中国⼈個⼈観光客ビザ申請基準の緩和

2010.07.02

中国⼈観光客を増やすため、個⼈観光客のビザ申請基準をさらに緩和するらしい。 前までは年収２５万元とかきびしい条件を満たさないといけなかったので中国⼈富裕層しか
個⼈観光できなかったが、これからはカード会社での信⽤があれば年収６万元の⼈たちにもビザを発給するらしい。 あと、瀋陽でビザを発給してもらえるようになったらし
い。親にも来てほしいな。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



北京旅⾏したい

2010.07.17

この夏休みに北京旅⾏するつもりなんですよ。 けれど、ホテルどこにしようかすごい迷う。 北京あんま詳しくないからどこが便利なのかわからない。 空港に近くて交通が便利
なところがいいな〜 あと、おいしいものが近くに買われて、できれば「夜市」まで歩いていける距離で... あ〜すべて満たされるとこってなさそう〜
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



巨峰をいっぱい⾷べました

2010.09.19

久しぶりに⽇記書いてみます。 今⽇⼭梨市でマラソン⼤会ありました。 サークルの友達と出てきました。 「巨峰の丘マラソン⼤会」でした。 何が魅⼒的かっていうと、 ぶど
うですね︕ ⾛ったあとに、ぶどう（巨峰）⾷べ放題あるんですよ︕︕︕ ⾏くしかないって思いました︕ しかも、参加賞に巨峰１ｋｇももらえました。 ちなみに、⼭梨のぶど
う産量って⽇本⼀らしいですね。 マラソンのあとに、温泉⼊って、ワインの⼯場⾒学して、東京に戻ってきました。 ワインの⼯場で⾒学すると、ワインやリキュールやジュー
スなどの試飲ができるんですよ︕⼀緒に⾏った後輩の⼀⼈がすこし酔ってました（笑） ⼭梨満喫できて楽しかったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



新学期

2010.10.06

今⽇から新学期始まってしまった︕︕ 皆さんも知ってると思うが、東⼤では「進学振り分け」制度がある。⼆年⽣の後半になると、⼤体みんな進学先が決まってて、新しいク
ラスに⼊る。留学⽣の進学先は⼊学する前から決まってるので、進振りは関係ないけど。⽇本⼈学⽣は決まるまでドキドキしてたわけ。やっと⼀安⼼できる。 ということで、
今⽇から駒場通いから本郷通いに︕ 本郷遠いわ〜 引越しはそのうちすると思うから、とりあえず今住んでる三鷹寮から頑張ってみるわ。 専⾨科⽬はやはり教養のときより⾯⽩
い気がする。 かなり難しくなってくるだろうけど、勉強頑張ろうと思ってるんだぁ〜
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



駒場祭での出来事

2010.11.25

昨⽇までの３⽇間、駒場祭でした。 サークルで今年も「はしまき」を売ってました。 １２万円くらいの利益が出たらしく、１年と２年のコンパ参加費がただになりました。や
った〜(^o^)まだ２年⽣で、よかったですｗｗ 駒場祭の最終⽇に、とっても嬉しい出来事がありました︕︕ 店の前で客引きをしていたら、いきなり⾒覚えのない⼈に「ぶんち
ゃん︖」って聞かれたんです︕︕びっくりしちゃいました（笑）だれ︖何で私の名前知ってるの︖って感じでした。 話を伺うと、なんとこの「⼼連⼼」サイトを、私たち第１
期⽣の時からずっと⾒てくれてる⽇本の⼀般⼈の⽅でした︕︕ 顔で私のことがわかったんでしょうね。なんという奇遇なんでしょう。 第１期〜第５期の留学⽣のことを本当に
よく知ってて、感想をいろいろ話してくれました。こんなに温かく⾒守ってくれてる⼈がいるなんて、嬉しいですね〜感動しました︕ ちなみに、このサイトでのニックネーム
が「blue3」らしいです。 制限されてるので、⽇記にはコメントできないようですが、BBSにコメントを残してるらしいです。 blue3さん、声かけてもらって、ありがとうござ
いました。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



あけおめ

2011.01.01

あけまして、おめでとうございます。 今年もよろしくお願いします。 ⽇中交流センターの後井さん、丸⼭さん、諸⽥さん 年賀状届きました︕ありがとうございました︕︕
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



テスト

2011.01.29

おとといで期末テストが終わりました。 普段あんま勉強してなかったから、テスト前は⼤変でした。 ずっと勉強してて、すごく疲れました。 明⽇フルマラソンの⼤会あるの
に、全然練習できなかったです。完⾛芋（乾燥芋）もらえるので、頑張りますが... では、また暇あれば⽇記書きます。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



雪だぁ〜

2011.02.11

東野圭吾の「秘密」にはまってて、昨⽇徹夜しちゃったから、今起きたｗｗ なんか部屋くらいなと思って、窓の外⾒たら、雪降ってるじゃないか︕︕ こうやって雪⾒るのも久
しぶりだな〜 瀋陽にも雪降ってるのかしら。 ⾷材を買いにスーパー⾏かなくちゃ＞＜ 雪降ってるときは実は寒くないというから、それを信じて外出よう〜
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記



新学期

2011.04.19

新学期始まって、⼀週間余り。⼤学三年⽣になった。 学校は授業が⼀気に増え、しかも午後ほとんど実験だから、とても忙しくなってきた。 サークルは相変わらず練習に⾏っ
たり、マラソン⼤会にでたりしてる。地震の影響で⼤会が中⽌になったのも少なくなかった。 地震は怖かった。放射能とかも怖い。けど、そんなのずっと⾔ってられない。学
校とかも忙しいし、もう普通に⽣活してるわ。そして個⼈的、死がとても怖いの。⼈は死亡率１００％︕こういうの深く考えると、涙出てくるから、深く考えていられない。も
うこの辺でやめとく。 また時間あれば、⽇記書きます。
これは⽇本語で投稿されたものです

杜 雯⾬さんの⽇記
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